

militaire américaine visant à protéger les navires dans le golfe Persique. Près du quart des personnes interrogées, soit 24 p. 100, souhaitaient une intervention plus rigoureuse de la part des États-Unis contre les attaques iraniennes, tandis que 27 p. 100 préconisaient le retrait des forces américaines présentes dans le golfe.

En ce qui a trait au conflit israëlo-arabe, les résultats d'un sondage Gallup effectué en février ont révélé que l'opinion canadienne était moins favorable à Israël qu'en 1982. Douze pour cent des 1 028 personnes interrogées appuyaient Israël, et 14 p. 100 soutenaient les Palestiniens. Dix pour cent sympathisaient avec les deux camps, alors que la majorité, soit 64 p. 100, n'appuyait aucune partie ou n'avait pas d'opinion. En 1982, 17 p. 100 s'étaient déclarés partisans d'Israël et 13 p. 100, des Palestiniens.

Dans le Reid Report d'avril 1988 publié par la société Angus Reid Associates, on posait la question suivante : "Selon ce que vous avez vu et entendu sur la situation en cours dans les territoires occupés par Israël, à qui, d'après vous, doit-on attribuer l'accroissement des tensions : le gouvernement israëlien ou les groupes palestiniens comme l'OLP ?" Des 1 517 répondants, 20 p. 100 ont jeté le blâme sur le gouvernement israëlien, 21 p. 100, ont accusé les groupes palestiniens, 24 p. 100 ont blâmé les deux, et 35 p. 100 étaient indécis. Quant à savoir si le Canada devait intervenir ou prendre position dans ce conflit, 44 p. 100 des enquêtés ont répondu par l'affirmative et 46 p. 100, par la négative; 10 p. 100 était indécis.

Les résultats d'un sondage Gallup effectué en janvier 1988 sur la limitation des armements ont révélé que la population canadienne accueillait avec joie la ratification du Traité sur les forces nucléaires de portée intermédiaire (FNI) entre les États-Unis et l'Union soviétique. Des 1 033 répondants, 18 p. 100 ont été d'avis qu'"un grand pas avait été franchi en faveur de la paix mondiale", et 56 p. 100 ont déclaré qu'"à défaut d'être énorme, le progrès réalisé avait été important.